

風そよぐ

校訓:かしこく やさしく あかるく つよく

令和 元年 6月10日(月)

南関町立南関第四小学校 学校便り

No.3

文責:坂本 隆文

意欲的に学び、自立に向かう子どもの育成

これが、本年度の学校教育目標です。この目標達成のため、各教科等の学習や委員会活動、係活動、各種行事等を実施していきます。その中でも大きな行事の一つが運動会です。今年度は「燃えろ四小!みんなの力でつくる運動会」のスローガンのもと、5月26日(日)に実施することができました。

今年の運動会は、準備や練習時から教師がなるべく前面に出ないで、6年生や5年生が下級生に指示を出したりリードしたりしながら進めていきました。練習の期間と練習時間は限られています。そのため、どうしても担任の先生や担当の先生が、どんどん指示を出して、てきぱきと進めて行きがちです。そっちの方が断然効率的で、本番での「見栄え」も良くなります。しかし、子どもたちの意識としては、どうしても「やらされている運動会」になりがちです。学校教育目標に掲げている「意欲的に学



び」という姿とは若干違ってくるといことです。

そこで、今年ではできるかぎり上級生にリーダーシップを発揮してもらい、自分たちでつくりあげる運動会になるよう心がけました。指導が必要な場面でも、担任の先生や体育担当の先生が、直接子どもたちを動かすのではなく、団

長や係のリーダーに助言を行うことで、子どもたちが考え、下級生を動かしていました。低学年部(1~3年)では、3年生が1,2年生をリードしていました。

本番でも、団長や係のリーダーを中心に運営を行っている姿を見ることができました。そこに、子どもたちの成長している姿を感じることができました。そして、地域の皆様方と一体となった運動会を盛り上げることができたのではないかと思います。「自立に向かう子ども」の姿に一步近づいていることをうれしく思います。

運動会・大成功!!



四小集会(環境・美化委員会)

6月4日(火)の業間に、環境美化委員会からの発表がありました。内容は、本年度の学校版環境ISOの取組についてでした。

- ◇節水:「コップ一杯の水で歯磨きをします。」
「バケツ1杯の水でそうじします。」
- ◇節電:「教室を使わないときは電気(照明)を消します。」
- ◇リサイクル:「いらぬ紙は、リサイクルボックスに入れます。」
- ◇美化:「時間いっぱいすみずみまでそうじします。」
「そうじ道具をかたづけます。」

みんなで気をつけて、少しでも地球環境を守っていきます!ご家庭でも、できることを頑張ってみてください。

